

# *Canciller de Cuba reitera condena al genocidio israelí en Gaza*

---



@BrunoRguezP

La Habana, 11 dic (RHC) Mientras usurpa territorios sirios e incumple alto al fuego en Líbano, Israel mantiene genocidio contra pueblo de Palestina, condenó este miércoles Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, en X.

Con su mensaje, el Canciller denunció que de los 44 mil 758 palestinos asesinados por las fuerzas israelíes, 17 mil 712 son niños y 12 mil 136 mujeres.

El silencio internacional es cómplice de esta barbarie, añadió.

A propósito del Día de los Derechos Humanos, este 10 de diciembre, Miguel Díaz-Canel, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, recordó a más víctimas de la ofensiva israelí en el Medio Oriente.

El mundo no debería celebrar el Día de los Derechos Humanos mientras caen bombas sobre Gaza o el Líbano y los genocidas coronan su crimen robando más tierras a Siria, comentó el jefe de Estado.

Según el Informe del Comité Especial encargado de Investigar las Prácticas Israelíes que Afecten a los Derechos Humanos del Pueblo Palestino y Otros Habitantes Árabes de los Territorios Ocupados, publicado el pasado mes de noviembre, la ofensiva de Israel tiene características de un genocidio.

El documento plantea serias preocupaciones por infracciones del derecho internacional humanitario y de los derechos humanos en el Territorio Palestino Ocupado, entre ellas el uso del hambre como arma de guerra.

Se documenta asimismo el impacto de la escalada del conflicto desde el 7 de octubre de 2023 en el derecho de los palestinos a la alimentación; a un medio ambiente limpio, saludable y sostenible; y a la integridad física, la libertad y la seguridad de las personas. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371799-canciller-de-cuba-reitera-condena-al-genocidio-israeli-en-gaza>



**Radio Habana Cuba**